





LA SEÑORA Doña María Estrella Créner DE SELVA on cumplimiento del segundo año de su fallecimiento

LA MUY ILUSTRE SEÑORA Doña Rosalía Dasí Moreno de Casanova Marquesa de Dos-Aguas, Vizcondesa de Bétera que descansó en el Señor el 29 de agosto de 1914

Licores Marzal Ginebras aromáticas «El Gato», Rhum Jamaica «La Cubana», Cognac «Las Llaves», Anís «Marzal»

AVISO Se desea alquilar un gran local con patio espacioso ó jardín, en el distrito del Mar ó lindante con el mismo y bastante capaz para un colegio.

Telegramas y Telefonemas Dice el presidente... Madrid 27, á las 7'40 tarde.

De Marruecos Despatches oficiales Melilla.—Transcurrió el día tranquilamente. Ayer los kabileos de los alrededores de Tí-kornin, se dedicaron á los trabajos de la siega.

El ofrecimiento de España al Papa Madrid 27, á las 7'50 tarde. Está plenamente comprobado que Su Majestad el Rey D. Alfonso ha ofrecido el monasterio de El Escorial á Su Santidad Benedicto XV, para que establezca en él su residencia mientras dure la guerra.

En Gobernación Madrid 27, á las 8'10 noche. El Sr. Sánchez Guerra nos manifestó que carece de noticias de provincias. Preguntado qué había de cierto en el relevo del capitán general de Madrid y qué opinión tenía formada del discurso del Sr. Lerroux en Santa Cruz de Tenerife, dijo:

La capitania general de Madrid Madrid 27, á las 8'20 noche. S. A. R. el Infante D. Carlos, como general de división más antiguo de los residentes en Madrid, se posesionó hoy del mando de la provincia.

tarde se verificó el tiro de señoras. Asistieron á la fiesta la Reina doña Victoria, la Infanta Isabel y gran número de distinguidas señoras.

Confereencias del presidente Madrid 27, á las 10'25 noche. Hoy celebró el presidente del Consejo de ministros una larga conferencia con el gobernador del Banco de España, Sr. Domínguez Pascual.

El Consejo de Fomento Madrid 27, á las 10'30 noche. Bajo la presidencia del Sr. González Besada se reunió esta tarde la comisión permanente del Consejo Superior de Fomento, entendiendo en lo relativo al trabajo realizado últimamente por los Consejos provinciales de Fomento, y ocupándose especialmente, entre otros asuntos, de la alarmante propagación de las enfermedades contagiosas del ganado, de las infermedades para el análisis de los abonos químicos, de la formación de estadísticas industriales y de otras importantes cuestiones.

Felicitaciones á un ministro Madrid 27, á las 10'35 noche. El marqués de Montalto y el Sr. Madolel, en nombre de la Liga de Contribuyentes de Málaga, han felicitado por telegrama al ministro de Estado por el éxito de sus gestiones en lo relativo á la importación y exportación de productos.

El discurso de Lerroux Madrid 28, á las 10'40 noche. Al recibir hoy á los periodistas el ministro de la Gobernación, varios le interrogaron acerca del juicio que había merecido al gobierno cuanto en su discurso de Tenerife dijo ayer el jefe de los radicales, Sr. Lerroux, acerca de la actitud más conveniente que España debería adoptar frente á la guerra europea.

Batalla de Flores Madrid 27, á las 10'45 noche. El lunes próximo se celebrará en Madrid en el paseo de la Castellana, una Batalla de Flores, que promete ser un lucido festejo. Solo el Centro de Hijos de Madrid costeará ocho cruces, y son esperados para dicho día, de Valencia, 60 000 ramilletes de flores.

Noticias de Portugal Madrid 27, á las 10'50 noche. Comunican de Badajoz que la dimisión del presidente del Consejo Sr. Chagas, se atribuye á que se le han agravado las heridas que sufrió.

Honrando á un héroe Madrid 27, á las 11'10 noche. Dicen de Bilbao que el Ayuntamiento, en su sesión celebrada esta tarde, acordó por unanimidad facultar ampliamente al alcalde para que dirija al gobierno una instancia pidiendo la concesión de la gran cruz de Beneficencia al heroico bilbaíno Vicente Peña, que al ocurrir la catástrofe del «Lustanias», coaleció el nombre de España con su comportamiento heroico, salvando á gran número de mujeres y niños, y cediendo varias veces su puesto en los botes á las señoras. En los discursos que precedió en el acuerdo, se pronunciaron en entusiastas frases de elogio para el heroico español.

La Fiesta de la Flor Madrid 27, á las 11'15 noche. Definitivamente ha sido fijada para el día 2 de junio la fecha para la celebración de la Fiesta de la Flor. La Junta de Damas, que bajo la presidencia de Su Majestad la Reina se ha encargado de la organización del festejo, trabaja activamente por que se obtenga el mayor éxito.

Desgracias Madrid 27, á las 11'20 noche. Desde una de las torres del nuevo edificio en construcción de Correos, tuvo hoy la desgracia de caer al suelo un obrero albañil, quedando muerto en el acto.

Más de Gobernación Madrid 28, á las 2'15 madrugada. El subsecretario de Gobernación, Sr. Sams de Quejana, ha dado cuenta á los periodistas de haber recibido los siguientes despachos:

Un crimen Madrid 27, á las 11'25 noche. En la calle de Bravo Murillo ocurrió esta tarde un sangriento suceso. Una muchacha bella, llamada Tomasa Fernández, por haberse negado á aceptar las relaciones amorosas que le ofrecía el soldado del 10.º regimiento de artillería, Salvador Moliner López, fué agredida por éste, quien le asestó una puñalada, hiriéndola gravemente.

La guerra europea Madrid 27, á las 11'30 noche. Un discurso Comunican de París que el Senado ha abierto sus sesiones nuevamente celebrando la primera, después de haber intervenido Italia en la guerra europea.

La romería del Rocío Madrid 27, á las 11'45 noche. Comunican de Sevilla que han regresado los romeros de la Virgen del Rocío.

De Provincias Madrid 27, á las 11'50 noche. Academia de Infantería Toledo.—El Rey no presentará las matanzas de los alumnos de la Academia de Infantería, que se celebrarán en los montes cercanos á la ciudad.

Madrid 28, á las 0'30 madrugada. El anuncio de que había una combinación de gobernadores ha levantado tal revuelo entre los candidatos, que ésta se ha deshecho.

Horrorosa tormenta Madrid 28, á las 1'30 madrugada. Se ha recibido un telegrama de Aras del Duero dando cuenta de que se ha desencadenado una horrorosa tormenta, que ha durado más de media hora.

Noticias de Lisboa.—Arriaga renuncia á la Presidencia Madrid 28, á las 0'45 madrugada. Comunican desde Lisboa que se ha reunido el Congreso, dando cuenta á la Cámara de la renuncia del presidente Arriaga. Se indica para sustituirle, con carácter interino, á Abel Pinho, que es muy amigo de Alfonso Costa.

Una carta del Papa L'Osservatore Romano publica una carta dirigida por Su Santidad al cardenal Yannuttelli, para conocimiento de todos los cardenales, en la cual les recuerda su primera Encíclica, suplicando á las naciones que dieran paz á los pueblos, y no fué escuchado.

Los cultivos en Francia Desde París telegrafían que el Diario Oficial publica el estado de los cultivos en 1.º de mayo, comparados con los de igual fecha de 1914.

Al frente de batalla Telegrafían de Stokolmo que la guarnición de Wladivostok, compuesta de cien mil hombres, ha salido para el frente de batalla.

Otro barco á pique Dicen de Londres que un submarino alemán ha echado á pique á la altura de Milforthaven, al vapor danés «Mowenna». Un tripulante resultó muerto y tres heridos.

Las subsistencias Madrid 28, á las 1'15 madrugada. El alcalde de Madrid, Sr. Prast, ha entregado al presidente del Consejo, Sr. Dato, un informe de la Junta de Subsistencias, demostrando la diferencia de precios de ciertos artículos, comparados con los que éstos tenían en igual fecha del año pasado.

